
Siracusa.  Nuovo  ospedale
all'ex  manicomio,  "si"
trasversale  in  consiglio
comunale
Con 21 si, 5 no e 2 astensione passa, in consiglio comunale,
l’emendamento  presentato  da  Franco  Formica  in  merito  alla
scelta  dell’area  su  cui  realizzare  il  nuovo  ospedale.  La
scelta è ricaduta sull’ex Onp, alla Pizzuta. Idea già emersa
in commissione Urbanistica, diversa rispetto alle tre aree
indicate precedentemente dagli uffici e comunque “bocciata”
dall’Asp.  Ci  sarebbe,  inoltre,  un  vincolo  della
Soprintendenza. “Saltano”, quindi, le proposte che parlavano
di viale Epipoli, già prevista nel piano regolatore generale;
contrada Tremmilia, in una zona destinata a edilizia economica
e popolare; contrada Pantanelli, nel posto che, secondo il
Prg,  dovrebbe  ospitare  il  nuovo  stadio.  Per  la  prima  si
sarebbe dovuto procedere al rinnovo del vincolo, scaduto nel
2012, e all’esproprio dei terreni; non sarebbe stato così per
la altre due e non sarà così nemmeno per l’area ex Onp,
secondo quanto emerso nel corso del dibattito in aula. Le
prima  battute  del  dibattito  sono  state  all’insegna  della
tensione per uno scontro tra Salvatore Castagnino e Gaetano
Firenze. Il primo non ha gradito di essere stato interrotto
polemicamente dal secondo nel corso di un intervento e ha
abbandonato l’aula in segno di protesta. Castagnino, rientrato
dopo  qualche  minuto,  aveva  espresso  la  sua  contrarietà  a
soluzioni alternative a quella già prevista nel Prg: vero è
che  i  vincoli  sono  scaduti,  aveva  sostenuto,  ma  la
destinazione d’uso dell’area di viale Epipoli è confermata. Il
consigliere criticava in particolare l’iter seguito ritenendo
che fosse prima necessario procedere con una variante al Prg
per non incorrere nei rischi di nullità dell’atto.Sempre in
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via preliminare, Cetty Vinci ha ritenuto che la proposta non
fosse  trattabile  perché  irregolare,  citando  un  parere  del
dirigente  dell’avvocatura  comunale,  Salvatore  Bianca,  sul
fatto  che  proposta  in  discussione  conteneva  tre  soluzioni
invece di una; contestazione questa ripresa anche da Salvo
Sorbello che ha chiesto l’acquisizione agli atti del parere
dell’avvocatura.A questi rilievi hanno replicato il presidente
del  consiglio  comunale,  Santino  Armaro,  (“i  pareri  di
regolarità  tecnica  e  contabile  apposti  alla  delibera  la
rendono di per sé trattabile”), e il segretario generale,
Danila Costa, secondo la quale le perplessità dell’avvocato
Bianca sono state superate dall’ultima relazione tecnica degli
uffici che, ha spiegato, hanno fornito tutti gli elementi
utili a scegliere l’area più idonea per il nuovo ospedale. Per
il segretario generale, i pareri di regolarità assorbono il
problema della legittimità.Nel merito della proposta, il primo
ad intervenire è stato il sindaco, Giancarlo Garozzo, che ha
rivendicato  la  decisione  dell’Amministrazione  di  lasciare
libertà  di  scelta  al  Consiglio  e  motivando  così  la
presentazione  di  una  proposta  con  tre  soluzioni.  Per  il
sindaco, gli uffici hanno “messo a disposizione tutti gli
elementi  per  decidere,  offrendo  anche  la  possibilità  di
effettuare 15 milioni di economie se fosse stata scelta una
delle soluzioni alternative a viale Epipoli”.

Alberto Palestro ha manifestato l’intenzione sua e del suo
gruppo  di  arrivare  a  una  decisione  riferendo  poi  la
controindicazioni  espresse,  in  sede  di  commissione,  dai
tecnici  del  Genio  civile  e  della  Soprintendenza  ai  beni
culturali rispetto alle aree di Tremmilia (dove ci sono dei
vincoli) e di Pantanelli (per la situazione idrogeologica).
Palestro ha manifestato la sua preferenza per l’area di viale
Epipoli non senza prima avere manifestato la sua contrarietà
per la decisione di presentare all’aula tre soluzioni e non
una.
Ha parlato di “decisione difficile” Alessandro Acquaviva, per
il  quale  sarebbe  stato  meglio  contestualizzare  la  scelta



dell’area  in  una  programmazione  urbanistica  più  ampia.  Il
consigliere ha allora proposto di completare il dibattito ma
di sospendere il voto rinviandolo ad un’altra data, dopo avere
consultato tutti gli altri enti coinvolti nel progetto del
nuovo ospedale.
Il primo a recuperare la proposta dell’area ex Onp è stato
Firenze, seguito poi da Elio Di Lorenzo e Antonio Moscuzza.
Per  Firenze  la  decisione  non  era  più  rinviabile  e  l’area
dell’ex manicomio ha il pregio di non comportare esborsi per
espropri. Altre soluzioni, ha concluso, possono sempre essere
proposte presentando un progetto e una variante al Prg.
Poi ha preso la parola Formica per illustrare l’emendamento da
lui  proposto  e  che  insiste  prevalentemente  su  due  punti:
rispettare le indicazione per il nuovo Prg, volto a “limitare
il consumo di suolo non urbanizzato attraverso il recupero
delle aree e il riuso di edifici dismessi e/o sottoutilizzati
o sottratti alla fruizione dei cittadini per la creazione di
nuove centralità per attrezzature e servizi con particolare
riguardo agli edifici pubblici”; la presa d’atto che la scelta
di  viale  Epipoli  comporterebbe  l’esborso  di  somme  per  il
reitero del vincolo scaduto nel 2012 e per gli espropri.
Nei successivi interventi, Castagnino e Palestro si sono detti
contrari all’emendamento; Acquaviva ha riproposto il rinvio
della  decisione;  Di  Lorenzo  ha  detto  che  avrebbe  votato
favorevolmente  a  condizione  che  il  documento  non  fosse
caratterizzato come emendamento del Pd; favorevole si è detto
Firenze mentre Enrico Lo Curzio e Massimo Milazzo si sono
detti d’accordo la con proposta di rinvio. Se ci sarà da
votare lo faremo, ha detto Milazzo, ma sarebbe auspicabile un
approfondimento  perché  l’Amministrazione  non  ha  messo  gli
uffici nelle condizioni di lavorare bene.
Prima del voto sull’emendamento e sul provvedimento, l’aula ha
respinto la proposta di rinvio con 23 no, 4 astensioni e il
solo sì di Acquaviva.

L’avvio della seduta, tuttavia, è stato dedicato ai residenti
del villaggio Miano, presenti con una rappresentanza in aula



in  segno  di  protesta  per  i  recenti  allagamenti.  A  farsi
portavoce delle loro istanze è stato Alberto Palestro, che ha
annunciato il deposito di una richiesta di consiglio comunale
aperto per la soluzione dei problemi di smaltimento delle
acque  piovane.  Tutti  a  favore  della  proposta,  con
manifestazioni di solidarietà, sono stati gli interventi dai
banchi (Castagnino, Lo Curzio e Francesco Pappalardo), mentre
Sorbello  e  Firenze  hanno  evidenziato  l’importanza  di
affrontare prima il bilancio di previsione all’interno del
quale si possono trovare i fondi per le opere da realizzare.
Di diverso tenore l’intervento di Milazzo, che ha lamentato
l’assenza  dell’assessore  alla  Protezione  civile  per
relazionare su quanto accaduto lo scorso fine settimana. Da
parte sua, il presidente del consiglio comunale Armaro ha
confermato di avere ricevuto la richiesta di seduta aperta e
di volerla calendarizzare al più presto.
Sempre  in  fase  preliminare,  sono  state  sollevate  alcune
critiche  sulla  conduzione  dell’assemblea.  Sorbello  ha
criticato Armaro per la scelta degli argomenti portati in aula
che  non  terrebbero  conto  dell’ordine  cronologico;  poi  ha
ricordato che alcune commissioni di fatto non lavorano da
diversi  mesi.  Vinci  ha  stigmatizzato  il  fatto  che  nella
capigruppo le proposte della minoranza non vengono mai accolte
e ha criticato la mancata convocazione, da molti mesi, di una
seduta  dedicata  al  question  time.  Di  Lorenzo,  oltre  a
evidenziare l’assenza di quasi tutti gli assessori nonostante
l’importanza della seduta, ha accusato il presidente di una
conduzione non imparziale dell’aula.
Immediata la replica di Armaro che ha respinto le accuse. Il
presidente,  ha  detto,  non  ha  né  il  potere  di  nominare  i
presidenti delle commissioni né di sostituire i componenti,
per  i  quali  sono  in  attesa  delle  indicazioni  dei  gruppi.
Quanto ai contenuti degli ordini del giorno, non li decide il
presidente, che invece li concorda con i capigruppo.

Dopo il voto sull’area del nuovo ospedale è venuto a mancare
il numero legale. Consiglieri di nuovo in aula stasera alle



18,30 per affrontare altri 4 punti: l’approvazione del Piano
d’azione per l’energia sostenibile; la creazione del Tavolo
istituzionale  per  la  cultura  dell’infanzia,  proposto  da
Cristina Garozzo; un ordine del giorno sul Piano di utilizzo
del  demanio  marittimo,  proposto  da  Sorbello;  un  atto  di
indirizzo a firma di Cosimo Burti sui furti con la tecnica
della cosiddetta “spaccata” subiti dai commercianti.

Siracusa. Nuovo ospedale, il
consiglio  comunale  lo  vuole
all'ex  Onp.  L'opposizione:
"Vergogna"
E’ una reazione veemente quella dei componenti del gruppo
“Siracusa  Protagonista  con  Vinciullo”  dopo  la  decisione
assunta ieri dal consiglio comunale in merito all’area su cui
realizzare  il  nuovo  ospedale  del  capoluogo.  Nonostante  i
pareri contrari di Soprintendenza e Asp, l’assise cittadina
porta  avanti  la  linea  emersa  in  commissione  Urbanistica,
indicando  come  area  per  costruire  la  struttura  l’ex  Onp.
Gridano  allo  scandalo  Vinciullo  e  i  consiglieri  Salvo
Castagnino e Fabio Alota, convinti che a questo punto si possa
davvero dire addio alla prospettiva di un nuovo ospedale nel
capoluogo.  Parlano  di  “Una  scelta  insensata,  che  ci  farà
perdere per sempre perfino la possibilità che l’ospedale possa
essere  rifinanziato,  che  condannerà  alla  disoccupazione
centinaia di persone e che ci costringerà a continuare con i
viaggi  della  speranza  alla  ricerca  di  una  buona
sanità. Vergogna-alzano i toni i tre esponenti di opposizione-
 è l’unica parola che può essere utilizzata. L’ex Onp, lo
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sanno tutti, è un’area su cui non si può costruire. Se anche
si dovesse andare avanti, occorrerebbe abbattere padiglioni
recentemente messi a norma, per cui sono stati spesi milioni
di euro”. Castagnino non nasconde la sua ira. “Si dimostra di
non avere contezza della situazione. Ci sono delle decisioni
già  assunte  dall’assessorato  regionale  del  Territorio  e
dell’Ambiente, della Soprintendenza, di un Regio Decreto che
pone  vincoli  sull’area  che  ancora  rappresenta,  nonostante
tutto, la scelta del consiglio comunale”. Decisione, quella
assunta ieri, che secondo i rappresentanti del gruppo che fa
capo a Vinciullo ricondurrà, fra qualche mese, i consiglieri a
dovere  ancora  una  volta  scegliere  l’area  per  la  nuova
struttura  sanitaria.

Siracusa.  Nelle  scuole
comunali  lunedì  riparte  il
servizio Asacom
Parte  lunedì  il  “Servizio  di  assistenza  all’autonomia  e
comunicazione”, l’Asacom, destinato agli alunni con disabilità
che  frequentano  gli  Istituti  comprensivi  ed  i  Circoli
didattici  del  Comune.  Sono  177  gli  studenti  che  ne
beneficeranno.
“Il  servizio  Asacom-  dichiara  l’assessore  alle  Politiche
scolastice,  Valeria  Troia-  ha  una  grande  valenza  sociale,
visto  che  permette  ai  minori  con  disabilità  di  avere
assicurata una migliore integrazione all’interno dell’ambiente
scolastico”.
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Siracusa.  Festa  della
Polizia,  consegnati  gli
encomi
La Polizia di Stato celebra il Patrono, San Michele Arcangelo.
Come da tradizione, la ricorrenza è stata sottolineata con la
celebrazione della Santa Messa officiata in questura, da Don
Aurelio  Russo,  alla  presenza  di  un  nutrito  numero  di
poliziotti  e  impiegati  civili.  Dopo  la  celebrazione
eucaristica, a cui ha preso parte anche il prefetto,  Armando
Gradone.
sono  stati  premiati   gli  agenti  che  si  sono  distinti  in
operazioni di polizia. Qui di seguito l’elenco degli encomi e
delle lodi.

 

ENCOMI SOLENNI

 

V.Q.A.                        FRONTERA       
Vincenzo                ENCOMIO  SOLENNE  (DIGOS)

Isp. C.             RISCICA            Francesca              
Encomio

Sov. C.            INDOMENICO   Laura                    Lode

Ass.  C.                         CAMPANELLA
Pietro                        “

Ass. C.                        FRANZI             
Christian                   “
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Ass.  C.                         GIARRATANA  
Sebastiano                “

 

ENCOMIO SOLENNE (DIGOS)

<< Svolgevano una prolungata indagine di polizia giudiziaria
denominata “Fantassunzioni” ,

conclusa con il deferimento all’Autorità Giudiziaria di sei
consiglieri comunali e di sette

imprenditori,  per  truffa  aggravata  ai  danni  della  locale
Amministrazione Comunale. >>

 

ENCOMI

 

Sov.  AMATO        Vincenzo              1.
Encomio                     (Squadra Mobile)
Sov. MELI       Stefano                 Lode2.

Ass.  C.                         MARANCI          
Gaetano                   “

 

Encomio (Squadra Mobile)

 

<< Partecipavano ad un’articolata attività investigativa che
consentiva l’arresto di quattro

malviventi,  responsabili  di  scippi  e  rapine  in  danno  di
persone anziane. >>

LODI



V.Q.A.                        MARLETTA        
Stefania                Lode                           (P.S.
Augusta)

Sov. BONGIOVANNI Donato    “1.

Ass.  C.                         BUSCEMA          
Gianluca                  “

 

Lode (P.S. Augusta)

<< Svolgevano una accurata indagine che si concludeva con
l’arresto di quattro malviventi,

responsabili di numerosi furti in appartamento. >>

V.Q.A.                        ARENA              
Paolo                     Lode                           (P.S.
Pachino)

Sost. Comm.   ARUTA               Massimo                   “

Ass.  C.                         FILINCIERI        
Giuseppe                 “

 

Lode (P.S. Pachino)

<< Svolgevano una prolungata attività di polizia giudiziaria
alla cui conclusione

provvedevano  all’esecuzione  dell’apposito  provvedimento
restrittivo emesso dalla

Magistratura a carico di tre pregiudicati, responsabili di
reiterate rapine aggravate. >>

 



Ass. C.                        ANTICO             
Giancarlo              Lode                          
(Dist.Pol.Str.Lentini)

 

Lode (Distaccamento Polizia Stradale Lentini)

<< Individuava, inseguiva ed arrestava tre individui, colti
nella flagranza dei reati di furto di

rame in gallerie autostradali ed attentato alla sicurezza dei
trasporti. >>

 

Ass.                  MURE’                 
Giuseppe              Lode                          
(Div.Gab.-U.C.S.)

<<  Partecipava  ad  un’operazione  di  p.  g.  che  consentiva
l’arresto di due cittadini rumeni per

i reati di induzione, favoreggiamento e sfruttamento della
prostituzione. >>

 

 

 

A  Siracusa  una  mostra  sui

https://www.siracusaoggi.it/a-siracusa-una-mostra-sui-sarcofagi-di-deir-el-bahari-in-esposizione-per-i-2750-anni-della-citta/


sarcofagi di Deir el -Bahari,
in  esposizione  per  i  2750
anni della città
I sarcofagi egizi in mostra a Siracusa da febbraio 2017  e per
nove mesi. Sarà possibile a seguito di un accordo siglato con
i  “Musei  reali  del  Belgio”  e  con  l’Istituto  europeo  del
Restauro. Siracusa ospiterà, dunque, una mostra sui sarcofagi
di Deir el-Bahari. La lettera d’intenti è stata sottoscritta a
Bruxelles dal vice sindaco, Francesco Italia, dal direttore
generale dei “Musei del Cinquantenario”, Alexandra De Poorter,
e dal presidente dell’Istituto europeo del Restauro, Teodoro
Auricchio.“I  rarissimi  sarcofagi  egizi  del  nascondiglio  di
Deir el-Bahari saranno esposti nel cuore di Ortigia. E’ la
prima  volta  per  la  Sicilia,  e  sarà  uno  degli  eventi  di
eccellenza che si aggiunge al fitto calendario di iniziative
culturali che si terranno in città in occasione del 2750°
anniversario di fondazione di Siracusa”: lo dichiara il vice
sindaco, Francesco Italia, che aggiunge: “Si trarra di un
evento prestigioso e di sicuro richiamo che fornirà occasione
di  interscambio  e  collaborazione  con  altre  significative
istituzioni  culturali  siracusane,  a  partire  dal  Museo  del
Papiro. Il grande interesse suscitato dalla mostra attiverà
certamente  una  serie  di  iniziative  collaterali  che
arricchiranno ulteriormente il programma di eventi culturali
legati alle celebrazioni dell’anniversario di fondazione della
città”. La direttrice generale dei “Musei del Cinquantenario”,
Alexandra De Poorter, ha manifestato “Grande entusiasmo per
questo progetto: conosciamo e ammiriamo Siracusa e il suo
prezioso  patrimonio  storico-artistico,  siamo  convinti  che
esistano tutte le condizioni per la realizzazione di un evento
internazionale  d’eccellenza.  Ci  auguriamo  che  questa
iniziativa  possa  dare  modo  di  poter  istaurare  proficui
rapporti scientifici con le realtà del posto e porre le basi
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per future collaborazioni.” Artefice del progetto l’Istituto
Europeo del Restauro, vincitore lo scorso anno del premio
“Visit  Brussels  Awards”,  riconoscimento  per  le  migliori
iniziative  turistiche  e  culturali  che  hanno  contribuito  a
valorizzare la Regione Bruxelles Capitale.“Si concretizza un
grande progetto, che premia la professionalità con cui abbiamo
operato in questi anni”: lo dichiara il presidente, Teodoro
Auricchio che aggiunge: “Questo è dovuto alla sensibilità che
l’amministrazione comunale di Siracusa ha mostrato da subito
nei riguardi di questa proposta progettata in collaborazione
con i Conservatori della sezione Egizia del museo belga. Sarà
una  mostra  “esperenziale”  dove  il  pubblico,  oltre  che
spettatore sarà anche protagonista. La volontà di offrire un
evento di eccellenza e allo stesso tempo un’opportunità di
crescita culturale ai giovani, ci incoraggia a credere nelle
enormi potenzialità di sviluppo dei nostri territori.”

Siracusa. Raccolta fondi per
Amatrice  prorogata:
"Continuiamo a donare"
L’assessorato alla Pubblica istruzione, per venire incontro
alle richieste avanzate da qualche istituto scolastico, ha
prorogato a venerdì 14 ottobre, la raccolta fondi da destinare
alla scuola laziale danneggiata dal sisma.
La  raccolta  lanciata  nel  corso  della  presentazione  del
progetto  “Restiamo  uniti,  noi  torniamo  a  scuola  con  voi”
avrebbe dovuto concludersi oggi (30 settembre).
Per  informazioni  si  può  scrivere  una  mail  a
cittaeducativa@comune.siracusa.it  mentre  eventuali  donazioni
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possono essere fatte con bonifico bancario sul conto
IBAN: IT84Z0200817108000300120054 – causale: SISMA ITALIA.

 

Siracusa.  Servizio  rifiuti,
l'Urega affida l'appalto alla
Aimeri-Tech (di nuovo)
Aggiudicata oggi la gara d’appalto per il servizio di Igiene
Urbana  nel  capoluogo.  La  commissione  Urega,  l’ufficio
regionale gare e appalti, si è riunita completando il suo
lavoro dopo la riammissione in gara della Tekra decisa dai
giudici amministrativi.
Aggiudicataria  provvisoria  l’associazione  temporanea  di
imprese composta da Aimeri e Tech. L’offerta complessiva –
tecnica  ed  economica  –  presentata  dall’ati  ha  avuto  un
punteggio di 93.035. La Tekra, riammessa dopo il ricorso, si è
piazzata seconda con una valutazione di 84.24. Terza Igm con
81.39.
Da lunedì la pubblicazione dei verbali. In novanta giorni
circa la firma del contratto. Una tempistica su cui potrebbe,
però,  incidere  l’inevitabile  ricorso  alla  giustizia
amministrativa della aziende che hanno chiuso al secondo ed al
terzo posto.
Già lo scorso maggio l’ati Ambiente 2.0 Tech servizi si era
vista aggiudicare in maniera provvisoria il servizio, con un
ribasso  del  10,19  per  cento  rispetto  a  una  base  d’asta
superiore  ai  127  milioni  di  euro.  Nei  sette  anni  di
affidamento, il Comune spenderà complessivamente una somma di
poco inferiore ai 115 milioni di euro.
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Come dicevamo, la palla passa adesso agli uffici comunali che
verosimilmente  lunedì  riceveranno  i  verbali.
All’aggiudicazione  provvisoria  dovrà  seguire  quella
definitiva, che prevede degli adempimenti e dei controlli nei
confronti dell’aggiudicatario, e solo al termine di questa
seconda fase potrà stipularsi il contratto per l’avviamento
del  nuovo  servizio.  L’augurio  dell’assessore  al  ramo,
Pierpaolo Coppa, è che si possa fare prima possibile. Ma con
ogni probabilità sarà difficile che si possa partire prima del
nuovo anno. Rispetto al passato, il nuovo servizio promette
una raccolta degna dei tempi e di una città turistica, basata
per il 95 per cento sul porta a porta e con alti livelli di
differenziata.

Siracusa.  Dissesto
idrogeologico,  caccia  ai
fondi:  "più  attenzione  per
non annegare"
Più attenzione per Siracusa da parte degli uffici regionali ma
anche più cura per la città da parte dei suoi amministratori.
A chiederla è il deputato regionale Stefano Zito (M5S) che già
prima  dell’ultimo  fenomeno  alluvionale  aveva  inviato  una
richiesta al presidente della Commissione regionale “Ambiente
e  Territorio”  per  dedicare  una  seduta  alle  pericolose
inondazioni che da tempo si verificano nel Comune aretuseo.
“Il tempo è cambiato e le piogge sono decisamente più intense
rispetto  al  passato.  Ciò  non  toglie  che  i  problemi  oggi
esistenti sono vecchi di decenni e mai affrontati. Da lì si
deve  partire  se  si  vuole  evitare  che  troppo  spesso,  con
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l’arrivo della stagione delle piogge, buona parte della città
venga sommersa dalle acque piovane”, racconta Zito al telefono
su FM Italia.
“L’amministrazione  è  stata  sollecitata  più  volte  a  dare
risposte e tempi certi alla risoluzione del grave dissesto
idrogeologico che si manifesta ogni volta che si verificano
fenomeni  temporaleschi,  anche  quelli  di  normale  entità.
Purtroppo,  in  3  anni  di  gestione  Garozzo,  nessun  serio
intervento progettuale né tantomeno cautelativo è stato posto
in essere”. Mancherebbero i progetti esecutivi e cantierabili,
motivo per cui – anche in presenza di eventuali finanziamenti
–  il  rischio,  secondo  Zito,  è  che  Siracusa  non  possa
beneficiarne. “Ma non si possono abbandonare i residenti al
loro destino quando dall’altro lato si pretende il pagamento
regolare  di  tributi  salati  per  servizi  inqualificabili  ed
indegni di questo nome”, aggiunge Zito.
Quanto  alla  richiesta  di  riconoscimento  dello  stato  di
calamità naturale, Zito approva la mossa di palazzo Vermexio –
“specie per dare ristoro ai cittadini che hanno subito danni”
–  ma  sottolinea  al  contempo  come  il  Ministero  potrebbe
bloccare ogni mossa, anche della Regione, “se riterrà che vi
sono delle colpe in quanto accaduto, ad esempio per la mancata
pulizia delle caditoie”.

Siracusa. Inda, presentato a
Roma  il  nuovo  ciclo  di
spettacoli classici
Due  tragedie  (Sette  contro  Tebe  di  Eschilo  e  Fenicie  di
Euripide)  e  una  commedia  (Le  Rane  di  Aristofane).  Il
cinquantatreesimo ciclo di spettacoli classici al Teatro Greco
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è  stato  presentato  ufficialmente  a  Roma  dal  commissario
straordinario  dell’Inda,  Pier  Francesco  Pinelli,  supportato
dalla commissione di esperti composta da Massimo Bray, Roberto
Andò,  Luciano  Canfora  e  Giovannella  Scaminaci.  Il  ritorno
della commedia,dunque, e una stagione più lunga , insieme alla
riscoperta di una tragedia da tempo dimenticata sono alcune
delle  novità  che  segneranno  il  cinquantatreesimo  ciclo  di
rappresentazioni classiche al Teatro Greco di Siracusa. La
fondazione riparte dai 119 mila spettatori in 42 giorni di
rassegna, con un incremento nel numero delle presenze del 4
per cento rispetto al 2015 e una crescita del 34 per cento
negli ultimi dieci anni. Il cartellone del cinquantatreesimo
ciclo di spettacoli classici sarà dedicato al legame tra la
città e il teatro nell’anno in cui si celebrerà il 2.750°
anniversario  della  Fondazione  di  Siracusa.  Il  debutto  è
previsto il 6 maggio con l’opera di Eschilo e la stagione si
protrarrà fino all’8 luglio. Le due tragedie si alterneranno
dal 6 maggio al 25 giugno poi, dopo tre giorni di riposo, è
previsto l’esordio della commedia “Rane” che sarà in scena dal
29 giugno all’8 luglio per un totale di 54 rappresentazioni,
ben 12 in più rispetto all’anno precedente. Il 19 giugno verrà
poi riproposta la Giornata mondiale del Rifugiato, tributo
d’impegno  civile  in  cui  il  territorio  di  Siracusa  è
costantemente in prima linea.“Il Festival di Siracusa è la più
importante rassegna di teatro di prosa in Italia – ha ribadito
il  commissario  straordinario  Pier  Francesco  Pinelli  –.  Lo
scorso anno 119 mila persone hanno scelto di assistere a un
evento culturale che solo l’Inda e Siracusa possono offrire.
Ripartiamo da questo consenso per allestire una stagione di
grande qualità”.Le tre nuove produzioni saranno condotte da
registi  che  oggi  costituiscono  riferimenti  importanti  nel
teatro italiano. Marco Baliani dirigerà “Sette contro Tebe”,
tragedia che sarà rappresentata per la quarta volta a Siracusa
dopo gli allestimenti del 1924, 1966 e 2005; Valerio Binasco
metterà in scena “Fenicie”, l’intensa opera di Euripide che
torna  al  Teatro  Greco  di  Siracusa  a  distanza  di  49  anni
dall’unica  rappresentazione,  nel  1968.  A  Giorgio  Barberio



Corsetti  è  stata  affidata  “Rane”,  inserita  nel  cartellone
delle rappresentazioni classiche per la terza volta dopo il
1976 e il 2002, anno in cui la regia fu affidata a Luca
Ronconi. I traduttori sono invece Giorgio Ieranò per “Sette
contro Tebe”, Enrico Medda per “Fenicie” e Olimpia Impero per
“Rane”.

Siracusa.  Servizio  mensa
scolastica,  al  via  lunedì
nelle scuole dell'Infanzia
Parte lunedì prossimo il servizio di refezione nelle scuole
dell’infanzia  cittadine.  I  dettagli  sono  stati  illustrati
stamani  dall’assessore  alle  Politiche  scolastiche,  Valeria
Troia, e dal responsabile del servizio, Caterina Galasso, nel
corso di una conferenza stampa in sala Archimede.
La popolazione scolastica è stata divisa in sette le fasce di
reddito  che  dall’esenzione  totale  porta  al  massimo  costo
finale della compartecipazione pari a 3,50 euro.
“Quest’anno-  ha  detto  tra  l’altro  l’assessore  Troia-  il
servizio  parte  regolarmente.  Grande  attenzione  alla  sana
alimentazione  e  ai  prodotti  a  km  zero.  Sarà  riproposto
l’esperimento  della  colazione  con  il  tradizionale  “pane
condito”,  mentre  la  novità  di  quest’anno  scolastico  è
l’introduzione di un piatto tipico regionale che, una volta al
mese,  farà  scoprire  ai  nostri  bambini  altre  abitudini
alimentari”.
Per chi non lo avesse ancora fatto,  da lunedì le nuove
domande dovranno essere presentate esclusivamente presso gli
uffici dell’assessorato, in piazza Minerva.
Per  tutte  le  informazioni  relative  al  servizio  si  può
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consultare il portale dedicato alla refezione scolastica nel
sito istituzionale del Comune.


